

Weltspieletag

Am 24. Mai 2017 besuchten uns Tanja Sutterlüty und Melanie Kargl Kasper vom Klostertaler Spielzimmer. Sie brachten uns viele unterschiedliche Tischspiele aus der Ludothek mit, um den Kindern Lust auf gemeinsame Brett/Karten/Quizspiele... zu machen und sinnvolle, aber auch lehrreiche Spiele für Gut- und Schlechtwettertage zu präsentieren.

Für den abwechslungsreichen Vormittag möchten wir uns bei Tanja und Melanie herzlichst bedanken! Die Möglichkeit Spiele für drinnen und draußen in der Ludothek zu entleihen,

besteht jeden Freitag von 17:00 bis 19:00 Uhr.







